

**SPD** Fraktion  
kompetent.einfallsreich.bürgerlich  
Bezirksausschuss 5  
**Au-Haidhausen**

19.02.2020

**Fußampel Innere Wiener/Stubenvollstraße**

**Antrag**

Der BA 5 möge beschließen

Die Fußverkehrsampel an der Inneren Wiener Straße, Höhe Stubenvollstraße, soll mit der Ampelanlage der Kreuzung Rosenheimer Straße/Innere Wiener Straße unterhalb des Gasteigs gemeinsam geschaltet werden.

Es soll keine Anforderung durch Fußgänger/innen mehr erforderlich sein.

Sollte dies mit der veralteten Technik dieser LZA nicht möglich sein, wird gebeten, die Ampel zu erneuern.

**Begründung**

Die Verwaltung hat sich, unter den gegebenen Voraussetzungen einer alten Anforderungsampel und der beschleunigten Tram in der Inneren Wiener Straße Mühe gegeben, die Wartezeiten für den Fußverkehr auf maximal 70 Sekunden zu reduzieren.

Dies ist aber immer noch sehr lang.

Das Problem ist nach wie vor, dass Fahrgäste, die die Tram stadteinwärts erreichen wollen und dafür die Innere Wiener Straße wechseln müssen, was wohl die Regel ist, kein Grün bekommen, da die Ampel ab dem Zeitpunkt, da sich die Tram am Wiener Platz angemeldet hat, nicht mehr auf Grün umschaltet.

Wenn FußgängerInnen nicht mehr drücken müssen, um Grün zu erhalten, gewinnen sie Zeit und können in einer der minütlich vorkommenden Grünphasen die Straße queren. Dies erhöht für sie die Chance, ihre Tram zu erreichen, ohne an dieser unübersichtlichen Stelle bei Rot die Straße queren zu müssen.

Fraktionssprecherin Nina Reitz

Adelheid Dietz-Will  
Helge Maul  
Heinz-Peter Meyer

Nicole Meyer  
Tilla Meyer  
Nina Reitz

Lena Sterzer  
Barbara-Silvia Schuster  
Hermann Wilhelm